



10.05.2019

## Abellio und Go-Ahead

### Betreiberwechsel zum Fahrplanwechsel in Ba-Wü – gilt mein JobTicket dann noch ?

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Fragen über Fragen, die uns in den letzten Wochen erreicht haben. Gemeinsam mit allen Partnern wurde nun Folgendes für Baden-Württemberg erreicht:

Somit wird auch nach Inbetriebnahme von Wettbewerbern ab Juni 2019 in Baden-Württemberg die Gültigkeit für JobTickets, Netzkarten und Dienstreisen der DB erhalten bleiben.

Thorsten Krenz, Konzernbevollmächtigter für das Land Baden-Württemberg: „Das ist eine gute Nachricht für alle Mitarbeiter der Deutschen Bahn in Baden-Württemberg. Ich bedanke mich ganz herzlich beim Verkehrsministerium des Landes für diese konstruktive Haltung zugunsten der Schiene und den auf der Schiene pendelnden Kolleginnen und Kollegen. Dank auch an die DB Regio, dass sie sich hartnäckig für eine arbeitnehmerfreundliche und ökologisch nachhaltige Lösung eingesetzt hat.“

**JobTickets, Dienstreisen und Fahrkarten M auf Strecken, die zukünftig von Abellio und Go-Ahead gefahren werden, gelten dort weiter.**



## **EVG: Weil wir die „Kümmerer“ sind!**

Wir leben Gemeinschaft



**Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft**  
Geschäftsstelle - Bahnhofplatz 10 - 76137 Karlsruhe  
E-Mail: [karlsruhe@evg-online.org](mailto:karlsruhe@evg-online.org)  
2019-05-10\_Betreiberwechsel in Ba-Wü\_Geltung JobTicket usw.docx

**Mitglied:**  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)